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第12回北広島市公共交通活性化協議会（書面会議）概要 

集約期間 令和3年12月9（木）～令和3年12月24日（金） 

会議の日 令和3年12月24日（金） 

場  所 ― 

出席委員 

池田幸委員、伊藤雅毅委員、岡村彰律委員、尾立淳委員、栢場誠委員、川島光行

委員、川村裕樹委員、久保田一好委員、小池隆史委員、小島英司委員、佐藤秀典

委員、菅井美恵子委員、杉浦一秀委員、鈴木聡士委員、高山雅彦委員、谷内敬功

委員、冨田辰夫委員、新田邦広委員、野田政志委員、橋本信行委員、長谷川勉委

員、長谷川雅子委員、増田厚志委員、本橋健治委員 

欠席委員 土屋正紀委員 

事 務 局 佐藤企画課長、熊谷主査、白水主事 

傍 聴 者 ― 

会議次第 

１ 議 案 

（議案第1号）事業者のユニバーサルデザインタクシー導入に伴う生活交通

改善事業計画（バリアフリー化設備等整備）の事業評価につ

いて 

２ 報 告  

（報告第1号）北広島市地域公共交通活性化協議会設置条例の一部改正について 

会議結果 議案第1号について、原案のとおり承認 
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会議録 

 

１  議案 

（議案第1号）事業者のユニバーサルデザインタクシー導入に伴う生活交通改善事業計画（バ

リアフリー化設備等整備）の事業評価について 

＜資料1、補足1、参考1、2を各委員に郵送＞ 

【委員】 

 ・増車は賛成です。ただし、計画に参加する事業者は、2～3社の複数にすることが好まし

いと考えます。 

【事務局】 

 ・本計画は、事業者がUDタクシーを国の補助金を活用して導入する際に、事業者ごとにそ

れぞれ必要となる計画です。 

【委員】 

 ・予約システムの開発を検討して欲しいです。スマホから専用アプリで簡単に予約ができ

ることが利用促進につながると思います。 

【事務局】 

 ・タクシーについては、北広島市内でも利用できる「DiDi」や「GO」などの民間の配車ア

プリが既にあり、スマートフォンからダウンロードできます。 

【委員】 

 ・高齢者、障がい者、車いす利用者の利用割合はどの程度ですか。 

 ・概算利用者数の前年比での増減や新型コロナウイルス感染症の影響はどの程度でしょうか。 

・利用が多かった地区、少なかった地区はどこでしょうか。 

・統計月は積雪ゼロの時期ですが、冬場の利用は増える予想でしょうか。 

・利用頻度の高い曜日は何曜日でしょうか。 

・行先別（又は病院、駅、買い物等の目的別）の統計はあるのでしょうか。 

【事務局】 

・運用上、UDタクシーのみの利用に係る詳細の数値まで示すことは難しいところですが、

全体として高齢の方の利用が多く、コロナ禍においても買い物や病院の利用は一定程度

ある状況とのことです。なお、今回の事業評価の対象である令和 2 年度と令和元年度の

同時期の概算利用者数を比較すると、令和 2 年度は新型コロナウイルス感染症の影響も

あり、約3,500人から約3,000人へと500名程度減少しております。また、タクシーに

限らず、公共交通全般において冬場の利用者数は増加する傾向にあります。 
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２ 報告 

（報告第1号）北広島市地域公共交通活性化協議会設置条例の一部改正について 

＜参考3を各委員に郵送＞ 

意見なし 

 

３ その他 

 【事務局】 

  ・今回いただいたご意見は今後の協議会や専門部会での検討の際、参考にさせていただ

きます。 

 

 

 


